

CONTENTS

- 4. 令和6年度 本庄市施政方針 / 予算 / 重点施策
- 8. 今月の PICK UP NEWS
- 11. 身体障害者等の「軽自動車税・自動車税」が減免になります
- 12. 市民税・県民税のお知らせ / 外国語講座受講者を募集
- 14. 文化財 NEWS 春はイベント盛りだくさん!
- 16. あなたの空き家・空き地の管理、大丈夫ですか?
- 19. 地震のとき、あなたの住まいは安全ですか? / 国民年金からのお知らせ
- 20. ECO ガイド / HotSpace ~ほっとひと息、ホットな話題~
- 22. 暮らしの情報 Station 市長コラム、お知らせ、催し・講座、スポーツ、公民館
- 29. 図書館だより
- 30. 市民相談
- 31. みんなの健康ガイド 医療メモ、休日・夜間の急病のときは... / 特定健康診査・後期高齢者健康診査 / がん検診を受けましょう ほかに
- 36. 子育て支援 TOPICS 子育て応援イベント / つどいの広場・HAPPY BIRTHDAY ほかに
- 38. あまりん収穫体験・児玉たまねぎ収穫祭 2024 in 小平

NEWS



防犯安心ニュース

自転車を狙った盗難被害が発生しています

被害のほとんどは、自転車の鍵をかけていないことが原因です。次の対策を心がけ、被害を防ぎましょう。

- 駅やバスの駐輪場では必ず鍵をかける
- 自宅やアパートの敷地内でも、補助錠等を使い自転車を動かないものに固定する
- わずかな時間でも、自転車から離れる時は必ず鍵をかける
- 必ず自転車防犯登録をする

★危機管理課 ☎ 25-1184

PICK UP / 今月の表紙



まちの未来をみつめて

表紙の写真は、本庄総合公園で満開の河津桜を楽しむ親子の笑顔を取り取りました。

毎年、広報ほんじょう4月号では、新たな1年の施政方針と重要な施策について特集しています。

笑顔で暮らせるまちを、未来へつなげるよう、市政のさらなる発展に取り組みます。

人の動き (2024. 3. 1 現在)

| | | 前月比 |
|-----|--------|-----|
| 総人口 | 77,158 | -66 |
| 男 | 38,614 | -24 |
| 女 | 38,544 | -42 |
| 世帯数 | 36,189 | -7 |

(人口増減の内訳)

| 自然増減 | | 社会増減 | |
|--------|-----|------|-----|
| 出生 | 28 | 転入 | 244 |
| 死亡 | 92 | 転出 | 246 |
| 増減 | -64 | 増減 | -2 |
| その他の増減 | | 0 | |



CHECK 市公式 SNS

| | |
|-------------|---------------|
| LINE | Instagram |
| YouTube | Facebook |

感染症の拡大を防止するため、施設利用や催し等へ参加の際、消毒、検温等へのご協力をお願いすることがあります。また、掲載している催し等が中止・変更になる場合があります。市ホームページ、問い合わせ先へご確認ください。



中山間地域の魅力を発信

里山モニターツアー

市では埼玉県と連携して、里山地域の魅力発信を目的とした調査研究に取り組んでいます。その事業の一環として、2月25日に首都圏在住の方を対象としたモニターツアーが開催されました。

当日はあいにくの雨でしたが、地域の方による「成身院百体観音堂」の案内やそば打ち、竹細工の指導等を通して観光や交流を楽しんでいただきました。

児玉高校産豚肉 100%のハムができました

児玉高校販売会

3月15日、児玉高校の生徒が育てた黒豚から作ったハムやベーコン等の販売会がアスパアこだまで行われ、多くの方が高校生の応援に訪れました。

生徒の皆さんは、「学校外で自分たちが育てたものを販売するのは初めてだったので、買い物に来てもらえるか不安だったけど、たくさんの方に買っていただけて、とてもうれしかったです」と満面の笑顔でした。



本庄市の生涯学習を支える

市民総合大学閉講式・生涯学習推進大会

3月9日、市民総合大学閉講式がグローバルソフトウェア本庄文化ホールで行われました。

また、閉講式後の生涯学習推進大会では、歴史作家である河合敦先生による講演「塙保己一と渋沢栄一」が行われ、生きた時代の違う二人の意外な接点を追う内容に、参加者たちは興味深く聞き入りました。

新たなステージへ飛び立つ

中学校卒業式

3月15日、市内の公立中学校で659名の生徒が卒業式を迎えました。

児玉中学校では、卒業生代表による答辞で「戸惑いや不安の多いコロナ禍の学校生活でも、育んだ友情や支えてくれた先生、家族に感謝を伝え、在校生にはこれからの児玉中学校を支えてほしい」とエールを送りました。

